
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 54 DEL 13/04/2023

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE
DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente 12,15 13,20

LA ROSA Giampiero Vicepresidente 12,50 13,20

CATALFAMO GiorRio Componente 12,15 13,00

GRASSO Tlndaro -
-

LA MALFA Stefano 12,30 13,20

LEPRO Antonina 12,25 12,55

PINO Angeiita - -

SiDOTi Gabriele 12,35 13,20

L anno duemilaventitre, il giorno 13 aprile, alle ore 12,15 regolarmente

convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si riunisce la Prima

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, con

i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Modifica dei regolamento per il funzionamento del Consiglio

Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti di studio e

consultazione approvato dai Consiglio Comunale con

provvedimento n. 8 del 24/04/2018 e successiva modifica con

D,CC. n. 2 del 10/01/2019, relativa alia disciplina delle

interrogazioni e mozioni;

2) Modifica del regolamento per il funzionamento del Consiglio
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Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti di studio e

consultazione approvato dal Consiglio Comunale con

provvedimento n. 8 del 24/04/2018 e successiva modifica con

D.C.C, n. 2 del 10/01/2019, in relazione aila formazione dei

gruppi e delle Commissioni Consiliari;

3) Modifica del regolamento per il funzionamento del Consiglio

Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti di studio e

consultazione approvato dal Consiglio Comunale con

provvedimento n. 8 del 24/04/2018 e successiva modifica con

D.C.C, n. 2 del 10/01/2019, in riferimento alla modalità di

partecipazione alle sedute consiliari;

4) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n 31 del 21-03-

2023 - Ratifica deliberazione di Giunta Comunale n. 48 del

28/2/2023: Prima variazione di bilancio provvisorio in corso di

gestione ai sensi del principio applicato della contabilità

finanziaria n. 8.4 per la previsione delle somme correlate a

entrate vincolate.

Alle ore 12,15 sono presenti i consiglieri Pino Carmelo e Catalfamo.

Alle ore 12,25 entra in aula il consigliere Lepro e alle ore 12,30 il

consigliere La Malfa.

Constatato il raggiungimento del numero legale, il Presidente Pino

Carmelo dichiara aperta la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere La Malfa.

Preliminarmente viene data lettura del verbale di commissione n. 53 del

12/04/2023 che viene approvato all'unanimità dei presenti.

Viene dato atto che perviene in commissione la proposta di delibera

avente ad oggetto; "Proposto di deliberazione di Consiglio Comunale n. 37

del 03/04/2023 - Modifica al Regolamento per la disciplina della Tassa
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dei Rifiuti - TARI - ai sensi della deliberazione ARERÀ n. 15/2022/R/RlF

del 18.01.2022".

La stessa risulta sprovvista del parere del Collegio dei Revisori dei Conti.

Alle ore 12,35 entra in aula il consigliere Sidoti.

Viene posto in trattazione il punto 4 dell'odg.

Viene quindi contattato telefonicamente l'assessore proponente Santi

Calderone per invitarlo a relazionare sulla proposta in trattazione.

Lo stesso riferisce di essere disponibile per la seduta di domani.

Con l'occasione il presidente chiede notizie sui lavori di adeguamento

dei sistemi informatici per la registrazione e trasmissione streaming

delle sedute consiliari.

Il vicesindaco comunica che dopo il 18 maggio si prowederà all'inzio dei

lavori in quanto perverranno i fondi a ciò destinati.

Il presidente chiede che nelle more con una modicissima spesa si

proceda quanto meno alla sostituzione della videocamera perché

assolutamente antiquata. È difatti difficile seguire le sedute da remoto

perché la qualità è molto bassa, a differenza da quanto invece si vede

nelle sedute comunali di altri comuni, anche più piccoli.

Si prosegue con la trattazione.

Alle ore 12,50 entra in aula il consigliere La Rosa.

Alle ore 12,55 la cons. Lepro si allontana dall'aula.

Viene contattato l'assessore Pino Angelita per chiarimenti in ordine alla

viabilità per l'imminente giro di Sicilia.

Alle ore 13,00 il consigliere Catalfamo lascia i lavori.

Si discute in conclusione di effettuare alcuni sopralluoghi nel territorio

comunale in vista dell'avvio della stagione estiva.

Alle ore 13.20 il Presidente dichiara conclusa la seduta. J
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